

# 5年生のページ

## 6月 社会見学に行きました

3日(金)に、社会見学に行きました。予定より1週間延びてしまいましたが、よい天気のもと、しっかり学習することができました。

### 平和公園



子どもたちは、総合的な学習の時間を通して、戦争や原子爆弾について学習してきました。社会見学で実際の傷跡を見ることで、戦争の悲惨さを強く感じたようでした。

ほろほろの原爆ドームを見て、あらためて戦争のこわさや原爆の被害の大きさがわかりました。

全校児童で折った千羽鶴も、祈りを込めて捧げました。



### マツダミュージアム



マツダの自動車の歴史、ロータリーエンジンなどの技術、自動車をつくる工程などを知り、自動車づくりに関わる人の工夫や思いを学習しました。

新しい車ができるまでには、いろいろな人が関わって、たくさんの時間がかかっているんだね。使う人のことを考えて、たくさんの工夫がされていたよ。

見るもの1つ1つに驚いたり感心したり、素直な反応を返す5年生は、たくさんのことを学んだようでした。学校での学習で、さらに学びを深めていきたいです。お忙しい中お弁当の用意や送迎など、ありがとうございました。



## ふりかえり

原爆ドームを見たり、資料館で原爆が落とされた当時の物や写真を見たりして、どれだけ戦争がひどいものだったかがわかりました。日本にも責任があったと勉強したけど、もう二度と人の命をうばうようなことをしてはいけないと思いました。

車をつくるときに、機械だけでなく人の手でも作業をしていることが工夫だと思いました。ぶつかったときの実験などを何度もして、それだけ安全にも気をつけているんだとわかりました。私たちが大人になるまでに、どんな車ができるのだろうか、楽しみにしていました。